

Completaron 11 mil kilómetros de cortafuegos para incendios

Hasta el momento se han construido 11 mil kilómetros de cortafuegos y se ha eliminado gran cantidad de combustible vegetal, como parte de los esfuerzos para prevenir incendios forestales. Los ministerios de Obras Públicas y de Agricultura, junto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf), entregaron un balance de las obras, en vísperas de un nuevo episodio de altas temperaturas en gran parte del país. Los ministros Jessica López y Esteban Valenzuela destacaron que la construcción y ampliación de cortafuegos han sido clave para controlar incendios, especialmente en áreas de alto riesgo. Además, dijeron que se está avanzando en una ley de prevención de incendios que incluye multas y responsabilidades para quienes no tomen las precauciones necesarias.